
Bericht vom FS-Bundesliga zur DV in Paderborn 2024 

 

Saison 2023/2024: 

Die Saison ist aktuell noch am laufen. 

Insgesamt nehmen, so wie in der letzten Saison, 69 Teams teil.  

Zwar haben sich 3 Teams aus der Bundesliga zurück gezogen, dafür haben sich aber neue Teams aus 
Tübingen, Osnabrück und Frankfurt gebildet. 

Die Teams ziehen sich eigentlich nur zurück, weil sie nicht genug Spieler mehr finden. Mit dem 
Spielsystem der Bundesliga scheinen, meinem Eindruck nach, alle zufrieden zu sein. 

 

Ich habe den Eindruck, dass die Bundesliga sehr stabil läu . Die Anzahl der Teams sind zwar bis 2019 
ste g gesunken, blieben aber dafür in den letzten 4 Jahren rela v konstant. 

In letzter Zeit habe ich auch den Eindruck, dass sich wieder mehr neue Spieler für die Bundesliga 
interessieren, da ich schon mehrfach neue Spieler vermi eln konnte die mir geschrieben haben. 

In meinen Augen gibt es noch potenzial nach oben, wenn mehr für die Bundesliga beworben werden 
würde z.B. in der DgoZ oder auf der Website (Kri k an mich). 

 

Leider konnte ich mich die letzten 2 Jahre nicht mehr rich g auf die Bundesliga konzentrieren. Das hat 
zum großen Teil private Gründe.  

Gerade der Saisonwechsel ist immer mit sehr viel Arbeit verbunden. Ich schaffe es zwar immer, rela v 
pünktlich alle Teams und deren Aufstellungen zusammen zu bekommen, aber dafür war dann immer 
keine Zeit mehr sich um die Ligaleiter zu kümmern.  

Dies ist zum größten Teil nur ein organisatorisches Problem meinerseit. 

Gerade den Anmeldungsprozess könnte man in heu ger Zeit eigentlich automa seren. Dies würde 
mir eine erhebliche Zeitersparnis verschaffen. Leider fehlt mir dazu die Zeit mich um so etwas auch 
noch zu kümmern. Trotz Versprechungen Anderer, dass Sie bei der Entwicklung des Ligamanagers 
helfen würden, wurde in dieser Richtung nie etwas gemacht. 

 

Aus diesem Grund habe ich den Entschluss gefasst, meine Aufgaben als Organisator für die nächste 
Saison zu pausieren, um selbst Lösungen zu finden. 

Ich bin jedoch zuversichtlich, dass die nächste Saison trotzdem unter einem anderen Organisator und 
mit mir als Vertretung und Helfer im Hintergrund, sta inden wird. 

 

Stand Heute sind für die laufende Saison noch folgende Aufgaben unerledigt: 

- Mitgliedsüberprüfung aller Spieler 
- Einfordern der Startgelder für Nichtmitglieder  



- Laufend Ar kel für DgoZ und Website schreiben um „Werbung“ für die Bundesliga zu machen 
und mehr neue Spieler und damit mehr neue Teams für die nächste Saison zu gewinnen.  

 

 

Rechlin, den 05.04.2024 

Philipp Lindner 

 

 


